

### KISI-KISI TES SMAIT AL-MULTAZAM

PAI	BAHASA INDONESIA	BAHASA INGGRIS	MATEMATIKA	IPA	IPS
Manfaat shalat Sunnah rawatib	Unsur intrinsik cerita/dongeng	Disajikan teks advertisement, siswa dapat : 1. Menentukan tujuan dari teks yang disajikan.	Operasi Aljabar	Menentukan muatan pada listrik statis	Pengaruh media sosial pada interaksi sosial
Beriman kepada malaikat Allah	Unsur intrinsik cerpen (konflik)	Disajikan teks advertisement, siswa dapat : 2. Menentukan permasalahan dari teks yang disajikan.	Persamaan dan Pertidaksamaan	Mengidentifikasi upaya hemat energi pada alat berteknologi listrik	Mengelola manfaat dan dampak media sosial
Ayat Al Qur'an tentang larangan mengonsumsi minuman keras dan judi	Unsur ekstrinsik cerpen (moral)	Disajikan teks advertisement, siswa dapat : 3. Menentukan keuntungan dari teks yang disajikan.	Aritmatika sosial	Mengidentifikasi langkah-langkah dalam metode ilmiah yang tepat	Letak geografis Indonesia dan bencana alam
Memahami hukum bacaan nun mati	Tek ulasan	Disajikan teks advertisement, siswa dapat : 4. Menentukan karakteristik teks yang disajikan.	Bangun Datar	Menghitung kecepatan atau kelajuan suatu benda	Proses Islamisasi di Nusantara
Mengenal sahabat Khulafaur Rasyidin	Objek dalam teks ulasan	Disajikan teks advertisement, siswa dapat : 5. Menentukan siapa target dari teks yang disajikan.	Bangun Ruang	Mengidentifikasi keasaman suatu larutan menggunakan indikator kertas lakmus	Hubungan sosial sebagai interaksi dan komunikasi antara individu atau kelompok dalam kehidupan sehari-hari
Rukun dan wajib haji	Kekurangan dalam teks ulasan	Disajikan text descriptive, siswa dapat : 1. Menentukan topik teks yang disajikan.	Statistika	Mengidentifikasi bagian-bagian pada lapisan kulit manusia beserta fungsinya	Contoh hubungan sosial di Sekolah
Iman kepada Rasul Allah	Keunggulan dalam teks ulasan	Disajikan text descriptive, siswa dapat : 2. Mencari informasi spesifik yang terdapat pada teks yang disajikan.	Peluang	Menganalisis upaya hidup sehat dalam mencegah penyakit pada sistem peredaran darah manusia	Fungsi atmosfer bagi kehidupan

Hadits tentang amalan yang tidak terputus	Unsur isi novel	Disajikan text descriptive, siswa dapat : 3. Mencari informasi spesifik yang terdapat pada teks yang disajikan.	Pola Bilangan	Mengidentifikasi bagian-bagian pada sistem pernapasan manusia	Lapisan atmosfer terdekat dengan bumi
Tentang hari kiamat	Kaidah kebahasaan dalam teks ulasan	Disajikan text descriptive, siswa dapat : 4. Mencari informasi spesifik yang terdapat pada teks yang disajikan.	Relasi dan Fungsi	Menghitung tekanan benda padat	Pelaku ekonomi dalam perekonomian
Iman kepada hari akhir	Mengidentifikasi teks persuasi	Disajikan text descriptive, siswa dapat : 5. Mencari informasi spesifik yang terdapat pada teks yang disajikan.	Operasi Hitung Bilangan Bulat	Menghitung berdasarkan hukum gerak newton	Fenomena Fomo di media sosial